

Weihnachtsbotschaft als Musical aufgelegt

Mitglieder der Kreuzkirchengemeinde führen an Heiligabend Krippenspiel auf

LÜDENSCHIED ■ 70 Mitglieder der Kreuzkirchengemeinde führen am Heiligen Abend um 15.30 Uhr das Musical „Suleilas erste Weihnacht“ von Dagmar und Klaus Heizmann in der Kreuzkirche auf. Einstudiert wurde die Geschichte von Suleila, das aus dem Iran stammt und nicht weiß, was Weihnachten ist. Zusammen mit zwei anderen Kindern begegnet sie dem Obdachlosen Otto, der schon bessere Tage erlebt hat, jedoch infolge eines Unfalls in Not geraten ist und unter einer Brücke wohnt. Er erinnert sich an Weihnachtsfeste, die er einst im Familienkreis gefeiert hat, und versteht es, den Mädchen die Weihnachtsbotschaft zu vermitteln.

Die Geschichte von den drei Kindern und dem Obdachlosen bildet die Rahmenhandlung zu dem Geschehen im Stall von Bethlehem. Unter der musikalischen Leitung von Gemeindepädagogin Margitta Hahn und unter der Regie von Gemeindepädagogin Anke Heyrock werden Maria und Joseph, die Wirtsleute in Bethlehem, die Hirten, Schäfchen, Engel, Könige aus dem Morgenland und andere in „orientalische“ Gewänder gehüllte Gestalten farbenfrohe Szenen entfalten.



Margitta Hahn (rechts) und Anke Heyrock haben die musikalische Leitung. ■ Foto: ih

Die gemeindeeigene Band wird den Gesang begleiten. Bereits am 20. Dezember werden die Akteure die Bewohner des Karl-Reeber-Seniorenzentrums mit ihrem Krippenspiel erfreuen.

Da es Heiligabend schwierig sein dürfte, einen Sitzplatz zu finden, besteht auch Gelegenheit, am 23. Dezember um 18 Uhr die öffentliche Generalprobe zu besuchen